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Zusammenfassung

        
Die sichere Darstellung der Arterien an Händen und Füßen im Rahmen der Extremitätenangiographie ist weitgehend vom Tonus in der Peripherie abhängig. Neben der Möglichkeit einer Tonusherabsetzung durch die Allgemeinanästhesie kann bei Untersuchung in Lokalanästhesie durch externe Wärmeapplikation und orale Alkoholgabe eine optimale Darstellung der Hand- und Digitalarterien erzielt werden. Die Differentialdiagnose von organischen und funktionellen Durchblutungsstörungen bleibt auf diese Weise gewährleistet. Die Digitalarterien sind bis in die Kuppen von Finger und Zehen gut darzustellen.


      
        
Summary

        
Reliable visualization of arteries in hands, fingers, feet and toes largely depends on the tone of peripheral vessels. This can be lowered by general anesthesia but also under local anesthesia if local warming and oral Alcohol are added. Differential diagnosis between organic and functional disturbances of circulation is guaranteed in this way. Digital arteries can be well shown right down to the tips of fingers and toes.
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